

Liebe Sportfreunde!

Als Pfarrer darf ich Euch wieder recht herzlich einladen
zur diesjährigen

Sportlermesse

am **Samstag, 16. März 2019**

um **19 Uhr**

in der

Stadtpfarrkirche St. Valentin.

Die **Tennisclub St. Valentin** gestaltet heuer den Gottesdienst mit.

Ihr könnt mit Trainingsanzug, zivil oder mit Trainingsweste kommen. Aber bitte trotzdem warm anziehen. In der Kirche ist es um diese Zeit oft noch ziemlich kalt.

Ich danke dem **Charly Lechner**, der sich für die musikalische Gestaltung bereit erklärt hat.

Auf einen schönen gemeinsamen Gottesdienst freut sich

Pfarrer *Hans Zarb*